

Guía de Estudio Bíblico

1 Juan 3

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 1 Juan 3 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta emocionante y enriquecedora guía de estudio bíblico basada en el capítulo 1 de Juan 3! Aquí encontrarás preguntas reflexivas que te ayudarán a profundizar en el significado de este pasaje, respuestas que te guiarán en tu comprensión y un vocabulario clave para enriquecer tu conocimiento bíblico. Acompáñanos en este viaje de descubrimiento y crecimiento espiritual mientras exploramos juntos la Palabra de Dios. ¡Que este estudio sea una fuente de inspiración y fortaleza en tu caminar de fe!

Estudio de 1 Juan 3

Lee el capítulo 1 Juan 3 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué amor nos ha dado el Padre para que seamos llamados hijos de Dios? (1 Juan 3:1)

¿Qué sabemos sobre lo que seremos cuando se manifieste Dios? (1 Juan 3:2)

¿Qué sucede con aquel que tiene esperanza en Dios según el versículo 3 de 1 Juan 3?

¿Qué significa cometer pecado según el versículo 4 de 1 Juan 3?

¿Con qué propósito apareció Jesucristo según el versículo 5 de 1 Juan 3?

¿Qué sucede con aquel que permanece en Dios según el versículo 6 de 1 Juan 3?

¿Qué se necesita hacer para ser justo según el versículo 7 de 1

Juan 3?

¿Cuál es el propósito de la aparición del Hijo de Dios según el versículo 8 de 1 Juan 3?

¿Qué sucede con aquel que es nacido de Dios según el versículo 9 de 1 Juan 3?

¿Cómo se manifiestan los hijos de Dios según el versículo 10 de 1 Juan 3?

¿Cuál es el mensaje fundamental que se debe recordar según el versículo 11 de 1 Juan 3?

¿Qué se debe evitar hacer según el versículo 12 de 1 Juan 3?

Introducción a 1 Juan 3: El amor de Dios y la pureza de los hijos de Dios

El capítulo 3 de la primera epístola de Juan nos habla sobre el maravilloso amor que Dios nos ha dado al llamarnos sus hijos. Nos muestra la importancia de la pureza y la justicia, así como la incompatibilidad entre el pecado y la vida en comunión con Dios. Además, nos exhorta a amarnos unos a otros, a poner en práctica el amor de Dios en nuestras vidas y a guardar fielmente sus mandamientos. Es un capítulo lleno de enseñanzas profundas sobre la relación entre el amor, la fe y la obediencia a Dios.

Leer el Capítulo 1 Juan 3

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no lo conoció a él.

2 Amados, ahora somos hijos de Dios y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque lo veremos tal como él es.

3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro.

4 Todo aquel que comete pecado, infringe también la Ley, pues el pecado es infracción de la Ley.

5 Y sabéis que él apareció para quitar nuestros pecados, y no hay pecado en él.

6 Todo aquel que permanece en él, no peca. Todo aquel que peca, no lo ha visto ni lo ha conocido.

7 Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo.

8 El que practica el pecado es del diablo, porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.

9 Todo aquel que es nacido de Dios no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios.

10 En esto se manifiestan los hijos de Dios y los hijos del diablo: todo aquel que no hace justicia y que no ama a su hermano, no es de Dios.

11 Este es el mensaje que habéis oído desde el principio: que nos amemos unos a otros.

12 No como Caín, que era del maligno y mató a su hermano. ¿Y por qué causa lo mató? Porque sus obras eran malas y las de su hermano, justas.

13 Hermanos míos, no os extrañéis si el mundo os odia.

14 Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida, porque amamos a los hermanos. El que no ama a su hermano permanece en muerte.

15 Todo aquel que odia a su hermano es homicida y sabéis que ningún homicida tiene vida eterna permanente en él.

16 En esto hemos conocido el amor, en que él puso su vida por nosotros; también nosotros debemos poner nuestras vidas por los hermanos.

17 Pero el que tiene bienes de este mundo y ve a su hermano tener necesidad y cierra contra él su corazón, ¿cómo mora el amor de Dios en él?

18 Hijitos míos, no amemos de palabra ni de lengua, sino de hecho y en verdad.

19 En esto conocemos que somos de la verdad, y aseguraremos nuestros corazones delante de él,

20 pues si nuestro corazón nos reprende, mayor que nuestro corazón es Dios, y él sabe todas las cosas.

21 Amados, si nuestro corazón no nos reprende, confianza tenemos en Dios;

22 y cualquiera cosa que pidamos la recibiremos de él, porque guardamos sus mandamientos y hacemos las cosas que son agradables delante de él.

23 Y este es su mandamiento: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo y nos amemos unos a otros como nos lo ha mandado.

24 El que guarda sus mandamientos permanece en Dios, y Dios en él.
Y en esto sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos demostrar que somos hijos de Dios mediante nuestras acciones y actitudes?

¿Qué significa realmente amar a nuestro hermano según la enseñanza de este capítulo?

¿Cómo podemos reflejar el amor de Dios a través de nuestras vidas diarias?

¿De qué manera podemos purificar nuestras vidas y alejarnos del pecado, siguiendo el ejemplo de Jesucristo?

¿Cuál es la importancia de mantenernos firmes en los mandamientos de Dios y en el amor fraternal para permanecer en su presencia?

Vocabulario

amados: Aquellos que son objeto de amor y cariño, en este contexto se refiere a los creyentes que son amados por Dios.

bienes: Propiedades, riquezas o posesiones materiales.

creer: Tener fe y confianza en algo o alguien, en este caso en el nombre de Jesucristo.

diablo: Entidad maligna y enemiga de Dios en la religión cristiana.

esperanza: Expectativa positiva y confianza en un resultado favorable, en este caso en las promesas divinas.

hermano: Persona que comparte una relación fraterna, en este contexto se refiere a otros creyentes como parte de la familia espiritual.

justicia: Calidad de ser justo y obrar correctamente, en este caso ajustarse a los mandamientos de Dios.

pecado: Acción contraria a la voluntad de Dios, considerada como una transgresión de sus leyes.

pureza: Estado de estar limpio y sin mancha, en este caso referido a la pureza espiritual.

semilla de Dios: La presencia y esencia divina que reside en aquellos que son nacidos de Dios.

simiente: Principio o base de algo, en este caso se refiere a la simiente de Dios como la esencia espiritual de los creyentes.

santidad: Estado de pureza moral y espiritual, con ausencia de mal y conformidad a la voluntad de Dios.

vida eterna: Vida sin fin, eterna y en comunión con Dios, prometida a los que creen y siguen sus mandamientos.

vida: Estado de estar vivo y en pleno funcionamiento, también se refiere a la vida eterna prometida por Dios.

voluntad de Dios: Deseo y propósito supremo de Dios para sus criaturas, expresado a través de sus mandamientos y enseñanzas.

Respuestas de Referencia: 1

Juan 3

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 1 Juan 3

¿Qué amor nos ha dado el Padre para que seamos llamados hijos de Dios? (1 Juan 3:1):

Nos ha dado un amor para que seamos llamados hijos de Dios.

¿Qué sabemos sobre lo que seremos cuando se manifieste Dios? (1 Juan 3:2):

Aún no se ha manifestado completamente lo que seremos, pero sabemos que seremos semejantes a Dios y lo veremos tal como él es.

¿Qué sucede con aquel que tiene esperanza en Dios según el versículo 3 de 1 Juan 3?:

Se purifica a sí mismo como Dios es puro.

¿Qué significa cometer pecado según el versículo 4 de 1 Juan 3?:

Infringir la Ley, ya que el pecado es una infracción de la Ley.

¿Con qué propósito apareció Jesucristo según el versículo 5 de 1 Juan 3?:

Apareció para quitar nuestros pecados y no hay pecado en él.

¿Qué sucede con aquel que permanece en Dios según el versículo 6 de 1 Juan 3?:

No peca. Quien peca no lo ha visto ni conocido.

¿Qué se necesita hacer para ser justo según el versículo 7 de 1 Juan 3?:

Hacer justicia, ya que el que hace justicia es justo como Dios es justo.

¿Cuál es el propósito de la aparición del Hijo de Dios según el versículo 8 de 1 Juan 3?:

Deshacer las obras del diablo, ya que el que practica el pecado es del diablo.

¿Qué sucede con aquel que es nacido de Dios según el versículo 9 de 1 Juan 3?:

No practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él.

¿Cómo se manifiestan los hijos de Dios según el versículo 10 de 1 Juan 3?:

Haciendo justicia y amando a su hermano.

¿Cuál es el mensaje fundamental que se debe recordar según el versículo 11 de 1 Juan 3?:

Que nos amemos unos a otros, como es de vital importancia desde el principio.

¿Qué se debe evitar hacer según el versículo 12 de 1 Juan 3?:

No como Caín, quien mató a su hermano por sus malas obras.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909